
Инфраструктура, коммуникации, 
чистота в подъездах. Что еще 
беспокоит жителей Октябрьского 
района

Разъяснить 
ситуацию
Виталий ЕФИМЕНКО______________

В администрации Октябрьского района 
состоялась традиционная прямая линия.
Общалась с жителями депутат, председа
тель комиссии по связям с общественны
ми организациями, молодежной полити
ке и международной деятельности, член 
Президиума Минского городского Сове
та депутатов Наталья Карчевская.

Первым на прямую линию поступил 
звонок с улицы Чкалова. Дом, в котором 
проживает гражданин, прошел через реновацию: он уте
плен, но капитального ремонта не было —  в здании по- 
прежнему старые трубы. Мужчина опасается, что они могут 
в любой момент выйти из строя, а это чревато неприятны
ми последствиями.

—  Обязательно ситуацию проанализируем, —  заверила 
Наталья Карчевская.

Еще один сигнал с улицы Чкалова. Людмиле Андреевне 
94 года, она инвалид, к ней регулярно приходят социальные 
и медицинские работники. А поскольку в подъезде дома, в 
котором она проживает, убирают нерегулярно или просто 
некачественно, мусор с обувью посетителей оказывается в 
ее квартире. Женщина замечает, что в подъезде становит
ся чище после каждого ее обращения в службу «115.бел», 
но хотелось бы, чтобы убирали в соответствии с графиком.

Еще одна жительница района Елена Михайловна позвони
ла с просьбой сориентировать в следующей ситуации: со
гласно заключению МРЭК ее ребенок определен как нужда
ющийся в сопровождении, но при оформлении путевки в 
оздоровительное учреждение ей как сопровождающему 
лицу в этом отказали. Основание: ребенок, будучи инвали
дом, самостоятельно посещает школу. Женщина не претен
дует на бесплатную путевку, она готова ее приобрести, но 
ей важно, чтобы такая возможность была. Насколько в этом 
случае необходим ее ребенку статус нуждающегося в со
провождении? Депутат пообещала разобраться в ситуации.
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